



Reforma Infonavit: Legisladores de Morena y oposición hablan sobre ¿dinero de empleados en peligro?

Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, Ricardo Anaya, senador del PAN y Waldo Fernández, senador de Morena, dieron sus puntos de vista sobre el tema



En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, **Rubén Moreira**, coordinador de los diputados del PRI, **Ricardo Anaya**, senador del PAN y **Waldo Fernández**, senador de Morena, hablaron sobre la [reforma a Infonavit será el próximo año](#).

¿Qué opina el PRI sobre la reforma al Infonavit?

Rubén Moreira se mostró poco optimista con respecto a la reforma, destacando que el dinero en el Infonavit es de los trabajadores y no del gobierno. **"Ese dinero es producto de su labor, lo maneja hasta ahora"**



patrones y trabajadores con un mediador que es el gobierno", explicó Moreira. Además, recalcó que el gobierno no puede "agarrar el dinero", pero sí puede ser un instrumento financiero, lo que permite ciertos ajustes sin **comprometer los recursos de los trabajadores**.

¿Morena quiere disponer del dinero de los trabajadores?

Por su parte, Ricardo Anaya expresó su preocupación por los efectos de la reforma. *"Cualquier persona que ha tenido un empleo formal cotiza a Infonavit, cuando le pagan **su quincena se le retiene una parte de su sueldo** y el patrón agrega"*, señaló. Anaya subrayó que el dinero que se va a la subcuenta de vivienda es de los trabajadores y no debe ser manipulado por el gobierno. ***"Lo que Morena pretende es disponer de recursos que solo pueden cuidar los trabajadores"***, agregó.

El senador del PAN también criticó una de las modificaciones clave en la reforma: la transferencia de facultades de supervisión de la Comisión Nacional Bancaria a Hacienda, lo que podría permitir al gobierno invertir esos recursos ***"en lo que se les pegue la gana"***. Según Anaya, este cambio pone en riesgo los ahorros de millones de mexicanos y ha generado una fuerte reacción de los representantes de los trabajadores. ***"Se dieron cuenta que esto es grave, se quejaron frente al gobierno"***, indicó.

¿Qué implica la reforma al Infonavit?

Por su parte, Waldo Fernández, senador de Morena, defendió la reforma, pero también reconoció que hay inquietud entre los trabajadores. ***"El máximo órgano del Infonavit sigue siendo tripartita, entre patrones y trabajadores tienen dos terceras partes"***, explicó.



Fernández resaltó que el dinero que se toma de las subcuentas está destinado exclusivamente para la administración del Infonavit y que se contempla una auditoría anual. Sin embargo, también aceptó que la reforma ha generado controversia, especialmente por el hecho de que se le quita un asiento al sector patronal y laboral y se otorga a la Secretaría de Hacienda. **"Es una pena que se haya parado, pero si eso da tranquilidad, hay que aclarar que ese dinero es de los trabajadores"**, concluyó Fernández.

La Reforma al Infonavit sigue siendo un tema controversial, con preocupaciones sobre el control y uso de los recursos destinados a la vivienda de los trabajadores. Si bien algunos ven la reforma como una oportunidad para mejorar la administración del instituto, otros temen que **el gobierno termine manipulando los ahorros de los trabajadores para otros fines**. A medida que avance el proceso legislativo, será clave cómo se resuelven estas inquietudes y se logran los acuerdos necesarios para la implementación de los cambios.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/12/17/reforma-infonavit-legisladores-de-morena-oposicion-hablan-sobre-dinero-de-empleados-en-peligro-670211.html>